Liebe Schützenbrüder, liebe Bigger?



as Hochfest des Jahres steht vor der Tür! Mit unserer Schützenfestzeitung "Üwer Kimme un Korn" möchten wir schon jetzt die Vorfreude auf das bevorstehende Fest anheizen und etwas Schützenfeststimmung in die Häuser bringen. Apropos Häuser und Stimmung: Über die Stimmung in unserer prächtigen Halle während der Schützenfesttage mache ich mir eigentlich wenig Gedanken, jedoch lässt die Beflaggung der Häuser in einigen Straßen zu wünschen übrig. Über flächendeckenden Fahnen-

schmuck würden sich nicht nur das Königspaar mit Hofstaat, sondern auch alle anderen Festzugteilnehmer und die vielen Gäste freuen. In der Frühjahrs-Generalversammlung haben wir den Vorstand um zwei Mitglieder erweitert. Sicherlich eine notwendige Entscheidung bei den vielfältigen Aufgaben, die zu bewältigen sind. Warum ich diesen Punkt im Grußwort anspreche, ist aber meine Freude darüber, dass sich Schützenbrüder bereit erklärt haben, ehrenamtlich Verantwortung zu übernehmen und für unsere Bruderschaft mitzuarbeiten. Die Aussagen des Bundesoberst des Sauerländer Schützenbundes, dass Schützenbrüder aufgrund finanzieller und personeller Engpässe von manch lieb gewordenen Gewohnheiten Abschied nehmen müssen, kann ich so nicht teilen.

Unsere Musikkapellen sind auf Einnahmen angewiesen. Man denke allein an ihre vorzügliche Jugendarbeit. Kinderschützenfest und Adventsfeiern sind wichtige Veranstaltungen, auf die wir nicht verzichten möchten. In Bezug auf die Abrechnung von Veranstaltungen ist

die überzogene Gebühr für die GEMA ein ständiges Ärgernis. Sollten demnächst viele Veranstaltungen ausfallen, bedeutet das auch Mindereinnahmen für die GEMA. Bundes- und Kreisvorstände sind hier aufgefordert, bei den verantwortlichen Stellen (u.a. auch bei den heimischen Landes- und Bundespolitikern) vorzusprechen und Druck auszuüben. Etliche Vorstände im Sauerländer Schützenbund geben sich sicher nicht damit zufrieden, nur einmal im Jahr ein Schützenfest auszurichten. Sie wollen das ganze Jahr über Aktivitäten zeigen.

Ich wünsche nun allen Biggern mit ihren Gästen und besonders unserem Königspaar Gerhard Stahlmecke und Andrea Raulf mit seinem Hofstaat harmonische Schützenfesttage bei ausgelassener Stimmung und bestem Bigger Wetter.

Ihr und euer

Martin Buttanen